
 

桑部小学校の子どもたち，保護者の皆さん，地域

の人たち総勢５０名が集まり，５００本のさつまい

も苗を植えました。まずは参加者全員でラジオ体

操。そして苗の植え付け方の説明を聞きいたあと，

移植ゴテを手に植え付け開始です。梅雨の中休みの

日差しを浴びて汗を流しながら一本一本植え付け作

業をしました。畝の間には深いぬかるみも残り，全

ての苗が植えられるか心配でしたが，元気な子ども

たちの姿にパワーをもらい予定通りに終了すること

ができました。 
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令和３年７月１日発行 

～さつまいも畑の 
草取りをしよう！～ 

７月４日(日)朝６時３０分集合!! 

今回参加できなかった方たちも，水や

りや草取りなど，常日頃の温かい支援を

お願いします。 

７月４日は，早朝６時３０分に畑に集

合し，ラジオ体操をしてから草取りを行

います。 

ふるってご参加ください。 

     

この事業は，地域の人たちが休耕地を活用して

農作業を一緒に楽しみ，交流を深めることを目的

としています。 

農作業を指導していただける方，“さつまいも

うんちく”を語れる方，焼き芋にはちょっとうる

さい方，さつまいもを使った得意料理がある方，

ぜひ，ご協力ください。 

お問合せは，桑部まちづくり拠点施設まで。 

 電話 ２２－００３３   

  E-Mail kuwabematikyou@outlook.jp  

 

       
 

『多世代交流事業』休耕地の活用事業 

～さつまいもを育てよう！～ ６月５日(土) 苗の植え付けをしました！ 

 

       
 

  

     

     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１３日（日）の夜，子どもたちを含む約２０名が参加し

ました。まずまちづくり拠点施設内でホタルの種類と見分け

方，探索時の注意などの説明を受けた後，歩いて探索に出かけ

ました。 

 雨上がりの夜，上弦の月が細く輝く下，田んぼの水路脇をゆ

っくりと探索し，少ないながらもヘイケボタルとゲンジボタル

の両方の飛翔を確認できました。子どもたちからは歓声が上が

り，しばし見入りました。 

 

 

※地域行事については新型コロナウイルス感染拡

大状況によって，中止する場合があります。 

各行事についての問合せは，桑部まちづくり拠点

施設まで願いします。（電話 22-0033） 

 

〇〇〇 地域行事のお知らせ 〇〇〇 

桑部っ子応援団子育てサロン 

毎月第４水曜日  

場所 まちづくり拠点施設 1 階  

お母さんたちの交流，情報交換 
  

民生委員・児童委員の日 

毎月第３水曜日１０時～１２時まで 

場所 まちづくり拠点施設１階 

民生委員・児童委員がいます。 

“誰かに話してみたい”と思ったら，来てく 

ださい。何でもご相談ください。 

 

桑部まちづくり協議会設立準備委員会のホームページ 

 桑部まちづくり協議会  検索 

https://www.kuwabematikyou.com       

「まちづくり協議会って何？」の疑問に答えるホームページ

です。桑部地区で活動する団体の活動紹介、行事紹介を掲載し

ています。  

 

 

 

◇ 教専寺南公園 （ラジオ体操）  

第２火曜日 ８時３０分から 

◇ 桑部まちづくり拠点施設 （ラジオ体操） 

 第２木曜日 ９時３０分から 

◇ 徳元寺跡 （ラジオ体操） 

  第２火曜日 ８時３０分から 

◇ 桑部まちづくり拠点施設（宅老所 桑の実） 

 （ラジオ体操と桑名いきいき体操） 

  第 1・第３木曜日 １０時３０分から 

◇ 正和台集会所（正和台集会所 通いの場） 

  第４月曜日 １０時から （ラジオ体操）    

◇ 東正和台公園 （太極拳） 

  毎週金曜日 ８時から８時３０分まで 

 

 

 

『くわべの魅力発見！事業』ホタルの再生事業 

～桑部のホタルを探索しました～ 
 

 

朝の体操 やってます！ 

桑部小学校   ﾆｭｰｽ  

桑名市では，市内小学校敷地内での学童保育所開設を進

めています。桑部小学校でも来年度から旧桑部幼稚園舎に

学童保育所ができます。駐車場確保のために，正面玄関前

の創立１００周年記念碑が撤去されることになりました。

間もなく工事が始まります。この記念碑は有志の皆さんで

建立されたそうです。思い出深い人もいらっしゃるかと思

います。最後に見学されてはいかがでしょう。 

 

 

※ホタルの再生に向けてのお願い 

桑部地区のホタルは以前と比べてずいぶん減っています。見かけても捕獲して持ち帰らないようにお願いします。 

https://www.kuwabematikyou.com/

